



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

7 Pièces

180 m²

Réf. 8962

999 000 €

Puget-sur-Argens

Maison à vendre (83480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un domaine sécurisé de renom, villa rénovée d'une superficie de 180m² habitables entièrement de plain pied sur un terrain magnifiquement arboré de plus de 4700m². Composée d'une entrée avec vestiaire et WC, vaste pièce à vivre avec cuisine ouverte, cellier, buanderie, 4 chambres, 2 salles d'eau avec WC, 1 salle de bain avec WC. L'ensemble donnant sur un beau parc exposé SUD avec une grande piscine. Garage et nombreux stationnements.

In the heart of a renowned secure domain, renovated villa with an area of 180sqm of living space entirely on one level on magnificently wooded land of more than 4700sqm. Composed of an entrance with cloakroom and WC, large living room with open kitchen, pantry, laundry room, 4 bedrooms, 2 shower rooms with WC, 1 bathroom with WC. The whole overlooking a beautiful SOUTH-facing park with a large swimming pool. Garage and numerous parking lots.

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

